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ab September 2012 lieferbar
delivery in September 2012

ab September 2012 lieferbar
delivery in September 2012

110549 34,50 €

Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace rigid tractor „DER MASS:STAB“
Der Jubiläumstruck des Herpa Magazins „DER MASS:STAB“ hat eine neue 
Zugmaschine erhalten, die von Walter Rosner dem Vorgänger entsprechend 
angepasst wurde. Das Herpa Miniaturmodell der Zugmaschine wird mit einem 
Lampenbügel bestückt und in einmaliger Aufl age produziert. / The anniversary 
truck of the Herpa magazine “DER MASS:STAB” has received a new rigid trac-
tor which Walter Rosner adjusted to the predecessor. The rigid tractor miniature 
features a lamp bar and is released as one-time edition. 

101882 49,00 €

Olympiade München Classic Tour 2012, 4er PC-Vitrine

301480 19,50 €

Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine
Mercedes-Benz Actros Bigspace rigid tractor „Taxi“
Formneuheit! Mit einem neuen Taxischild ist diese Mercedes-Benz Actros Zug-
maschine ausgestattet, die von Mercedes-Benz bei der Fahrzeugvorstellung 
eingesetzt wurde. Wurde in der Taxizentrale ein Fahrzeug zu einem Wettbewer-
ber von Mercedes-Benz beordert, schickte man diese neue Zugmaschine statt 
eines PKW, um potentiellen Neukunden die Vorzüge der neuen Zugmaschine 
näher zu bringen. Das Herpa Modell erscheint in einmaliger Aufl age.
New type! This Mercedes-Benz rigid tractor, which Mercedes-Benz utilized for 
vehicle presentations, features a new taxi sign. When the taxi dispatch sent 
a vehicle to a competitor of Mercedes-Benz, this new rigid tractor was sent 
instead of a car to present potential new customers the advantages of the new 
rigid tractor. The Herpa model is released as one-time edition. 

In Erinnerung an die Olympiade 1972 in München, an der Athleten aus 122 Ländern teilnah-
men, wird in diesem Jahr eine Sternfahrt von 122 Fahrzeugen der Baujahre 1964 bis 1972 
aus ganz Deutschland stattfi nden. Von den Startpunkten in Berlin, Stuttgart, Hannover und 
Frankfurt, Herzogenaurach, Nürnberg und Ingolstadt nach München. Herpa realisiert für diese 
Veranstaltung ein Set von vier Fahrzeugen aus dieser Epoche, die mit entsprechenden Start-
nummern versehen die Jahreszahl 1972 ergeben und in einer repräsentativen Vitrine platziert 
sind. Eine Teilmenge der limitierten Aufl age ist für den freien Verkauf freigegeben.

In remembrance of the Olympic Games of 1972 in Munich, in which athletes from 122 coun-
tries had participated, this year a rally of 122 vehicles manufactured between 1964 and 1972 
from all over Germany will take place. From the starting points in Berlin, Stuttgart, Hannover, 
Frankfurt, Herzogenaurach, Nuremberg and Ingolstadt the rally leads to Munich. For this event, 
Herpa realized a series of four vehicles from that era, which – equipped with the corresponding 
numbers – display the date 1972 and which are all placed in a presentable showcase. A partial 
edition of this limited edition was cleared for sale.

744164 24,50 €
SPW 152 mit Winde / SPW 152 with winch „NVA, Rotes Kreuz“ 

744171 22,50 €
SPW 152 „NVA“ 

301473 24,50 €
Mercedes-Benz Atego ´10 Plateau Abschleppfahrzeug / Mercedes-Benz Atego 
´10 wrecker with platform „Heinrich Kerpen“
Nachdem das erste Modell des Plateau-Abschleppwagen auf MAN Basis 
des Unternehmens Heinrich aus Kerpen schnell vergriffen war, wird in einer 
einmaligen Aufl age der aktuelle Mercedes-Benz Atego in gleichem Design neu 
produziert. / After the fi rst MAN-based platform tow truck of Heinrich from Ker-
pen was sold out quickly, the current Mercedes-Benz Atego featuring the same 
design is produced as one-time edition.

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012

ab September 2012 lieferbar
delivery in September 2012

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012
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027380 14,50 €

VW up! „Widder“
027427 14,50 €

VW up! „Löwe“

027465 14,50 €

VW up! „Schütze“

027397 14,50 €

VW up! „Stier“

027434 14,50 €

VW up! „Jungfrau“
027472 14,50 €

VW up! „Steinbock“

027403 14,50 €

VW up! „Zwillinge“

027441 14,50 €

VW up! „Waage“

027489 14,50 €

VW up! „Wassermann“

027410 14,50 €

VW up! „Krebs“

027458 14,50 €

VW up! „Skorpion“

027496 14,50 €

VW up! „Fische“
052726 19,50 €

Showroom-Vitrine mit Drehbühne
Show case with revolving stage

VW up! „Skorpion“

121408 59,00 €
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer 
„Herpa Nr. 13 / Sternbilder und Sternzeichen“

H0 1/87
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ab Juli 2012 lieferbar
delivery in July 2012

Neuheit aus September-Oktober 2012 / Recency from September-Oktober2012

SOMMER-SPECIALS CARS & TRUCKS 2012
VW up! Sternzeichen
Der kleine VW up! greift nach den Sternen! Parallel zu dem 
Herpa Showtruck Nr. 13, die Sternzeichen, werden dunkel-
blaue VW up! Modelle mit den zwölf unterschiedlichen Stern-
zeichen in einer einmaligen Aufl age produziert. Somit kann das 
alle Sternzeichen tragende Truckmodell durch den VW up! mit 
dem Sternzeichen des Fahrzeugeigners ergänzt werden. 
Alle Modelle sind ab September 2012 lieferbar.

VW up! zodiac signs
The little VW up! reaches for the stars! Parallel with the Herpa 
showtruck no. 13, the zodiac signs, the dark blue VW up! mo-
dels are produced as one-time editions featuring the twelve 
different zodiac signs. This way, the truck model with all zodiac 
signs can be enhanced by the VW up! featuring the zodiac sign 
of the vehicle owner.
All models are delivery in September 2012.

H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87



www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

301466 27,50 €
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug
Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer „Europe Flyer“ (NL)
Unter dem Namen Europe Flyer setzt das Niederländische Unternehmen Bas Selman Transport Group mehr als 100 
Fahrzeuge ein. Alle Fahrzeuge sind sehr ansprechend gestaltet, so auch der neue Mercedes-Benz Actros Gigaspace, 
der von Herpa in einmaliger Aufl age produziert wird. / Under the name Europe Flyer, the Dutch company Bas Selman 
Transport Group operates more than 100 vehicles. All vehicles are appealingly designed, so also the new Mercedes-
Benz Actros Gigaspace produced by Herpa as one-time edition.

301138 49,50 €
MAN TGX XXL Pendel-X-Sattelzug mit Ladegut Kiste / MAN TGX XXL pendular x semitrailer with load „Kübler“
Der erste MAN von Kübler als Herpa Miniaturmodell präsentiert sich mit einer Gesamtlänge von nahezu 40 cm und einem voluminösen Ladegut. Der telesko-
pierte Aufl ieger ist mit einer großen ansprechend gestalteten Überseekiste beladen und wird von einer MAN TGX XXL Zugmaschine gezogen. / The fi rst Herpa 
Kübler MAN is presented with an overall length of nearly 40 centimeters and a voluminous load. The telescopic trailer is loaded with a appealingly designed 
overseas box and is pulled by an MAN TGX XXL rigid tractor.

907453 59,00 €
Scania R ´09 HL Teletrailer-Sattelzug mit Windradfl ügel / Scania R ´09 telesemitrailer with wind wheel sail „Felbermayr“ (A)
Der österreichische Transport- und Schwerlastriese Felbermayr stellt das Vorbild für ein streng limitiertes Sondermodell. Der 4-achsige Scania zieht einen 
4-achsigen Teletrailer, der mit einem Flügel einer Windenergieanlage beladen ist. / The Austrian transport and heavy load giant Felbermayr operates the original 
of this strictly limited special model. The four-axle Scania pulls a four-axle teletrailer loaded with the wing of a wind power plant.

301411 34,50 €
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Silo-Sattelzug / Mercedes-Benz LH ´08 curtain canvas semitrailer „Hammer / Alemania Aachen“
Die Spedition Hammer aus Aachen ist Sponsor des Fussballclubs Alemania Aachen, für den auf einem Silo-Sattelzug 
geworben wird. Das für Hammer produzierte Miniaturmodell mit dem aufwändig gestalteten Siloaufl ieger wird in kleiner 
Aufl age auch an den Fachhandel geliefert. / The forwarder Hammer from Aachen is sponsor of the soccer club Alema-
nia Aachen which is promoted on a silo semitrailer. A small edition of the miniature model, produced for Hammer, with 
the elaborately designed silo trailer is also delivered to retail.

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012

ab September 2012 lieferbar
delivery in September 2012

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012
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Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten. Preisangaben sind 
unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutscher MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten. / Catalog shows true to scale models for adult collectors. The 
pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change. All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . Postfach 40 . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

090285 59,00 €

Rosenbauer Design-Panther 8x8 „Feuerwehr Dortmund“
Formneuheit! Auf dem Flughafen in Dortmund werden zwei dieser Rosenbauer 
FLF Panther eingesetzt. Erstmalig erscheint dieses Modell im Herpa Sorti-
ment mit vielen Details in der vorbildgerechten 8x8 Ausführung. Das in einer 
einmaligen Aufl age produzierte Modell wird lackiert und authentisch mehrfarbig 
bedruckt. / New type! At the airport in Dortmund, two of these Rosenbauer FLF 
Panther are operated. This model is premiered with many details in the true-to-
the-original 8x8 version. The one-time edition model will be painted and feature 
the authentic multicolor prints.

301121 34,50 €
Scania R ´09 HL Gigaliner „Ansorge Logistik“
Am 10. Februar 2012 um 8.00 Uhr früh ging der erste Lang-LKW der Spedition Ansorge aus Bissenhofen nahe Kaufbeuren auf seine erste offi zielle Reise.
Ansorge nimmt als eines der ersten Unternehmen an dem bundeweiten Feldversuch teil. Das Miniaturmodell des Scania R ´09 mit Highline-Fahrerhaus ist mit 
einer Wechselbrücke bestückt und zieht mittels Dolly einen Gardinenplanen-Aufl ieger. / On February 10, 2012, at 8am, the fi rst long-truck of the forwarder An-
sorge from Bissenhofen near Kaufbeuren left for its fi rst offi cial tour. Ansorge is one of the fi rst companies participating in a state-wide road test. The miniature 
model of the Scania R ´09 with Highline cab is equipped with a swap body and pulls a canvas-cover trailer with a dolly.

ab August 2012 lieferbar
delivery in August 2012

SOMMER-SPECIALS CARS & TRUCKS 2012
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Private Collection
Vitrinenmodell 

Formneuheit
New type

Limitierte Aufl age
Limited edition

Neue Modelle in 1:43
Herpa erweitert das Sortiment der Baugröße 1:43 durch den monumentalen Mercedes-Benz
Zetros als dreiachsiger Planen-LKW. Das THW-Modell kommt zunächst in ultramarinblau mit 
einer entsprechenden THW Beschriftung zur Auslieferung. Weitere Modelle des aktuellen Ze-
tros in dieser Baugröße werden folgen. Vorbild für die detailgetreue Miniatur des Rosenbauer 
Panthers ist eines der drei Vorbildfahrzeuge vom Düsseldorfer Flughafen. Zunächst wird das 
Modell mit der Fahrzeugnummer 28 in einer einmaligen Aufl age produziert. 

070669 99,00 €
Mercedes-Benz Zetros 6x6 Pritsche/Plane / Mercedes-Benz Zetros 6x6 with platform and canvas „THW“ 

ab Oktober 2012 lieferbar
delivery in October 2012 1/43

ab Oktober 2012 lieferbar
delivery in October 2012 1/43

070676 129,00 €
Rosenbauer Panther 6x6 „Feuerwehr Düsseldorf“

New models at the scale 1/43
Herpa expands the 1/43 scale assortment by the monumental Mercedes-Benz
Zetros as three-axle canvas truck. At fi rst, the model is delivered in ultramarine featuring the 
THW writing. Additional models of the current Zetros will follow in this scale.
New at Herpa is this model of the Rosenbauer Design-Panther in the 1/43 scale. Original of 
this miniature is one of the three vehicles operated at the Düsseldorf airport. We start with the 
model of the vehicle number 28 as one-time edition. 

H0 1/87

ab Oktober 2012 lieferbar
delivery in October 2012


